

# La fin des hostilités accueillie avec joie

## Messe pontificale à Québec

Québec, 8 (C.P.) — Son Eminence le cardinal P.-M.-Rodrigue Villeneuve, O.M.I., archevêque de Québec, a célébré une messe pontificale d'actions de grâces dans la basilique de Québec, ce matin, à 10 heures, à l'occasion de la fin de hostilités en Europe.

Le premier ministre Duplessis avait annoncé récemment que la messe, à laquelle ont assisté les membres du gouvernement et de la Législature provinciale, aurait lieu le jour qui suivrait l'annonce de la capitulation allemande.

\* \* \*

Chicoutimi, 8 (C.P.) — L'annonce de la capitulation allemande a été reçue avec joie dans cette ville du district du Lac-Saint-Jean, hier. Des rassemblements publics ont été organisés et des drapeaux ont été hissés sur les édifices publics ainsi que les demeures privées.

Une grand-messe solennelle a été chantée en plein air près d'Arvida, aujourd'hui, jour de la proclamation officielle de la victoire et les églises protestantes ont célébré des services spéciaux. On a aussi organisé un feu d'artifice et un concert en plein air pour l'occasion.

\* \* \*

Val-d'Or, 8 (C.P.) — Dans tout le district minier, les sirènes ont sifflé, les cloches ont sonné à l'annonce de la nouvelle de la fin de guerre en Europe.

\* \* \*

Saint-Jean, N.-B., 8 (C.P.) — La ville de Saint-Jean a reçu la nouvelle de la capitulation allemande avec calme. Les enfants dans les écoles ont chanté des chants patriotiques et ont crié leur joie.

\* \* \*

Ottawa, 8 (C.P.) — La capitale canadienne a reçu avec une explosion d'enthousiasme la nouvelle de la capitulation allemande. Les citoyens d'Ottawa ont été lents à célébrer la victoire, mais ils ont repris tôt le temps perdu. Les écoliers ont paradé dans les rues du district des affaires, les bureaux du gouvernement et des entreprises commerciales ont fermé leurs portes.

Peu après midi, une fanfare de l'aviation a paradé dans les rues de la ville et elle était suivie d'une foule d'enfants qui chantaient et criaient.

La colline du parlement était déserte, mais des drapeaux flottaient sur la tour de la paix et en plusieurs autres endroits.

Par contre, au monument de la victoire, la foule était rassemblée pour entendre les rapports de la radio, transmis par le moyen de haut-parleurs.

Des commis de bureaux lançaient des confetti des fenêtres des édifices et des papiers découpés dans les rues, de sorte que les piétons marchaient sur des accumulations de papier.